

La start-up [VIBIOSPHEN:804167666] (siège à Labège/31, 5 salariés) va lancer au mois d'avril une levée de fonds avec Wiseed pour financer son activité de recherche. En effet, elle a mis au point une molécule qui renforce l'immunité du corps humain et réduit les effets indésirables des médicaments antibiotiques. La start-up a déjà obtenu un financement de la BPI mais aurait besoin d'une enveloppe globale de 450k€ pour financer les futures phases de recherche. En parallèle, l'entreprise mène une activité de sous-traitance pour l'industrie pharmaceutique. Elle table sur un chiffre d'affaires de 200 000 euros pour l'année 2015.
www.vibiosphen.com